

REISEINFORMATION

SILVESTER, INS NEUE JAHR MIT DER MARIAZELLERBAHN - BUSREISE ÖSTERREICH / STEIERMARK

Silvester einmal ganz anders erleben! Verbringen Sie die letzten Stunden des Jahres mit einer gemütlichen Zugfahrt durch die Wachau und das Mariazeller Land und starten Sie in Mariazell mit einem Glas Sekt ins Jahr 2023.

REISEPROGRAMM:

Am Nachmittag fahren Sie in die Wachau um das alte Jahr mit einem herrlichen, traditionellen Silvestermenü zu verabschieden. Gut gelaunt und gestärkt geht es nach St. Pölten, um in den Zug der Mariazellerbahn zu steigen. Sie erleben eine Bahnfahrt in den Nachtstunden zum Mariazeller Bahnhof. Ungefähr 4 Minuten vor Mitternacht, genau richtig zum Jahreswechsel, werden Sie das NEUE JAHR in Mariazell mit einem Glas Sekt begrüßen. Anschließend treten Sie die Heimreise im Reisebus an. Rückkehr in den Morgenstunden.

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Silvesterabendessen exkl. Getränke
- Bahnfahrt mit der Mariazellerbahn St. Pölten - Mariazell
- 1 Glas Sekt, um das Neue Jahr zu begrüßen

NICHT INKLUDIERTER LEISTUNGEN

weitere Getränke
weitere Eintritte

STÄDTE

Mariazell

MARIAZELL

Mariazell ist eine Stadtgemeinde in der nördlichen Obersteiermark nahe der niederösterreichischen Grenze mit 3966 Einwohnern. Mariazell liegt im Gerichtsbezirk Bruck an der Mur und im politischen Bezirk Bruck-Mürzzuschlag und ist die flächengrößte Gemeinde der Steiermark und nach Sölden in Tirol und Wien die drittgrößte in Österreich. Mariazell ist durch die Gnadenstatue Magna Mater Austriae in der Basilika Mariä Geburt mit Abstand der wichtigste Wallfahrtsort Österreichs und darüber hinaus auch für viele Katholiken in den östlichen Nachbarländern von Bedeutung. Auch Wintersport wird in Mariazell betrieben. Mariazell ist die nördlichste Gemeinde der Steiermark und befindet sich im Gebiet der nördlichen Kalkalpen. Gemäß der Alpenvereinseinteilung der Ostalpen hat das Gemeindegebiet Anteile an den Ybbstaler Alpen, den Türnitzer Alpen, den Mürzsteger Alpen und an der Hochschwab-Gruppe. Die Salza ist die zentrale Wasserader des Mariazellerlandes. Daneben existieren mit dem Erlaufsee und dem Hubertussee samt der Walster noch weitere nennenswerte Gewässer im Gemeindegebiet. Der Ort Mariazell selbst liegt auf einer schiefen Hochfläche am Hang der Bürgeralpe.



Melk

Melk ist eine Niederösterreichische Stadtgemeinde, Bezirkshauptstadt des gleichnamigen Bezirks und liegt am rechten Ufer der Donau. In Fließrichtung Osten gesehen wird Melk als "das Tor zur Wachau" bezeichnet. Ein Teil der Stadt, wie zum Beispiel das Stift Melk, gehört zum UNESCO-Weltkulturerbe Wachau.

AUSFLUGSZIELE

Wachau

Die Wachau ist ein beliebtes Ausflugsziel in Österreich. Sie erstreckt sich entlang der Donau zwischen Melk und Krems und gehört zur Region Niederösterreich. Die Wachau ist bekannt für ihre malerische Landschaft, charmante Dörfer und historische Sehenswürdigkeiten.

In der Wachau können Besucher die beeindruckende Architektur des Stifts Melk bewundern, das auf einem Hügel über der Donau thront. Auch die Burgruine Dürnstein ist einen Besuch wert. Hier soll Richard Löwenherz gefangen gehalten worden sein. Die charmanten Dörfer Spitz und Weißenkirchen laden zu einem gemütlichen Spaziergang ein.

Ein Highlight der Wachau sind die Weingärten, die sich an den steilen Hängen entlang der Donau erstrecken. Die Region ist für ihre hervorragenden Weine, insbesondere den Grünen Veltliner und Riesling, bekannt. Weinliebhaber sollten unbedingt eine Weinverkostung in einem der zahlreichen Weingüter der Wachau erleben.

Die Wachau bietet auch vielfältige Freizeitmöglichkeiten. Wander- und Radwege führen entlang der Donau und durch die Weinberge. Eine Schifffahrt auf der Donau ermöglicht es, die Schönheit der Landschaft vom Wasser aus zu genießen. Zudem finden regelmäßig kulturelle Veranstaltungen, wie das Wachauer Marillenfest oder das Wachaufestspiele, statt.

Mit ihrer einzigartigen Landschaft, historischen Sehenswürdigkeiten und exzellenten Weinen ist die Wachau ein unvergessliches Ausflugsziel für Touristen aus aller Welt.

Wichtige Fakten:

- Lage: entlang der Donau zwischen Melk und Krems
- Region: Niederösterreich
- Sehenswürdigkeiten: Stift Melk, Burgruine Dürnstein, charmante Dörfer wie Spitz und Weißenkirchen
- Weingärten und hervorragende Weine (Grüner Veltliner, Riesling)
- Freizeitmöglichkeiten: Wandern, Radfahren, Schifffahrt auf der Donau
- Kulturelle Veranstaltungen: Wachauer Marillenfest, Wachaufestspiele



LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

REISECHECKLISTE

Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.

[Download Reisecheckliste](#)

REISECHECKLISTE

Was im Vorhinein zu beachten ist:

- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)
- E-Card
- Allergie-/Impfpass
- Kreditkarte/ Bankomatkarte

- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Bei längeren Reisen Post umleiten lassen
- Urlaubs-Adresse hinterlassen

Tipps und Tricks fürs Packen:

- Schwere Sachen nach unten
- Wettervorhersage checken
- Gepäck beschriften (am besten mit Gepäckanhänger)

Der Handgepäck-Check:

- Tickets & Reiseunterlagen
- Reisepass, Personalausweis, Führerschein
- Bargeld, Kreditkarte, Bankomatkarte
- Stift, Notizblock
- Kaugummi/Tabletten (Reiskrankheit)
- Allergie-/Impfpass, E-Card
- Handy

Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

Sonstiges:

- (Sonnen-)Brille, Ersatzbrille / Kontaktlinsen
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät)
- Nackenkissen
- Taschenschirm
- Kopfbedeckung

Für Unterwegs:

- Eventuell: z.B. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre, Reiseführer, Stadtführer usw.
- Bei Zwischenächtigung (Fähre) eigenes Handgepäck (notwendige Kleidung, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

Für weitere Informationen:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-services/>